

Cisco.

Werthes Volksblatt!

Es ist ja lange nicht mehr von dieser Gegend im Volksblatt zu hören war so will ich mich bemühen und ein paar Zeilen einlesen. Da wir gegenwärtig trockenes Wetter haben, so fängt die Baumwolle an gut zu plagen und geht somit das Erntedon. Ich habe 30 Akker in Baumwolle und gedente 20 Balle zu ernten. Der erste Ballen, welcher hier zum Markt gebracht wurde, brachte \$152.75. Das Korn ist auch ziemlich gut geraten.

— Was ist denn eigentlich mit den Correspondenten los? Man hört ja gar nichts über Baumwolle, oder müssen dieselben wohl keine haben. Doch hoffe ich daß jeder besser Baumwolle hat.

Am 23. August letzte Geratter Larabein bei Herrn Karl Wende ein und hinterließ ihm eine tüchtige Erbschaft, zur weiteren Fürsorge.

Der Gesundheitszustand ist hier ein sehr guter und zwar so gut, wie der Fisch im Wasser.

Mit Gruß an alle Lesers.

P. J. W.

Cisco

Dear Volksblatt!

Since for a long time nothing more has been heard from this area in the *Volksblatt*, I will try to send in a few lines. As we currently are having dry weather, the cotton is starting to open well and thus starts to dry. I have 30 acres in cotton and expect 20 bales in all. The first bale brought here to market brought \$152.75. The grain is also pretty good.

What is actually going on with the correspondents? One does not hear anything about cotton, but most of them may not have any. But I hope everyone has cotton this year.

On August 23 Godfather Longleg returned to Mr. Karl Wende and left behind a capable princess, for further feeding.

The overall condition here is very good and, in fact, as good as the fish in the water.

With greetings to all readers,

P. J. W.

Translated by Richard Noack